

Gemeinsam aktiv für die Liersberger Dorfgemeinschaft



Am 9. März 2022 haben sich über 20 Liersbergerinnen und Liersberger im Bürgerhaus getroffen und sich darüber ausgetauscht, wie die Dorfgemeinschaft weiterentwickelt werden könnte. Frau Scholtes von Neuland informierte über den Prozess der Dorferneuerung, einschließlich der bereits erfolgten Kinderbefragung, Jugend- und Bürgerwerkstatt. Bisherige Projekte wie Jugendraum, Liersberger Förderverein, Verbesserung der Mobilität für Jung und Alt, Dorfcafé und Seniorenarbeit wurden vorgestellt und es gab Gelegenheit eigene Ideen und Anliegen zur Weiterentwicklung der Dorfgemeinschaft zu äußern, die alle auf Karten notiert wurden. Wer wollte konnte seinen Namen auf die Rückseite schreiben und damit zum Ausdruck bringen, dass er bereit ist, sich in diesem Bereich zu engagieren. So wurde der Kreis derjenigen, die etwas zur Dorfgemeinschaft in Liersberg beitragen möchten, nochmals erweitert. Das Wertekonzept, indem alle genannten Anliegen und Ideen aufgegriffen werden, wird aktualisiert und demnächst auf der Gemeinde-website veröffentlicht. In dieser Runde waren erfreulicherweise auch Jugendliche und junge Erwachsene vertreten, so dass bereits an diesem Abend ein Austausch zwischen Jung und Älter möglich war. Auch waren der Bürgermeister Franz Pauly und Vertreter des Gemeinderates vor Ort und konnten nochmals miterleben, was die BürgerInnen im Bereich Dorfplätze und Dorfgemeinschaft bewegt. Zusammen können wir sicherlich noch einiges bewegen und unsere Zukunft in Igel-Liersberg gemeinsam gestalten. Jeder, der mitmachen

möchte, unabhängig davon, ob er bei den bisherigen Veranstaltungen dabei war, ist herzlich willkommen. Es wird weitere Dorfgespräche und andere Gelegenheiten zum Austausch der BürgerInnen und zur Unterstützung von Projektgruppen unabhängig von Neuland geben. Euer Dorfteam